

Staatskanzlei

Kommunikation

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
kommunikation@sk.so.ch
so.ch

Medienmitteilung

Preisbindung von Online-Plattformen in der Hotellerie verbieten

Solothurn, 23. Februar 2021 – Preisbindungsklauseln sollen bei Online-Buchungsplattformen der Hotellerie nicht mehr erlaubt sein. Der Bundesrat setzt damit eine Motion von Solothurner Ständerat Pirmin Bischof um – der Regierungsrat unterstützt das Verbot.

Der Bundesrat schlägt vor, dass mit einer Änderung des Bundesgesetzes gegen den unlauteren Wettbewerb (UWG) Preisbindungsklauseln von Online-Buchungsplattformen gegenüber Beherbergungsbetrieben für nichtig erklärt werden. Dadurch können Beherbergungsbetriebe flexibler reagieren, wenn sie beispielsweise kurzfristige Unterbelegungen aufweisen. Sie sind nicht mehr an den Preis gebunden, der über die Online-Plattform angeboten wird, sondern können diesen mit Direktangeboten unterschreiten.

Die Beherbergungsbetriebe erhalten so mehr Flexibilität. Die Auslastung verbessert sich, und die Konsumentinnen und Konsumenten können gegebenenfalls von kurzfristigen Günstigangeboten profitieren.

Weitere Auskünfte

Jonas Motschi, Chef Amt für Wirtschaft und Arbeit, 032 627 95 55